

5 - 3 - 1: Falco (Episode 22)

Pfiat euch und willkommen zu eurem Lieblingspodcast auf Deutsch 5 - 3 - 1.

Heute hören wir in 5 Minuten 3 Lieder von einem Musiker aus Wien, also aus Österreich. Es ist Johann Hörl alias Falco. Er wird 1957 in Wien geboren und man kann sagen, er ist ein musikalisches Multitalent: Er spielt E-Gitarre, E-Bass und Schlagzeug. Und er singt natürlich und sein Musikstil ist Pop, Rock, Synthesizer, also typisch aus den 80er Jahren, aber auch Rap.

Apropos Rap, seinen ersten großen Hit hat Falco 1981 mit *Der Kommissar* aus seinem Album *Einzelhaft*. Mit diesem Lied kommt Falco auf Platz 1 in Deutschland, Österreich, Italien und Spanien, in der Schweiz auf Platz 2 und sogar in Australien auf Platz 7. Also, es ist wirklich ein großer internationaler Hit.

Ok, wir rappen ein bisschen zu Falcos *Kommissar*,

(Text zu [Der Kommissar](#))

Hier habt ihr noch 3 interessante Infos zu diesem Lied:

Der Kommissar ist im Original eigentlich ein Kinderlied. Man sagt, er ist auch der erste Rap-Song von einem weißen Musiker. Und die britische Band After The Fire macht von diesem Lied eine englische Version und kommt damit in den USA auf Platz 5.

Der Kommissar ist wirklich international ein großer Hit. Aber 4 Jahre später schafft Falco noch einen größeren Hit mit der Single *Rock me Amadeus* von seinem Album *Falco 3*. Mit diesem Lied kommt er in Deutschland, Österreich, Großbritannien, den USA, der Schweiz, Kanada, Südafrika etc. etc. auf Platz 1. Aber hören wir ein bisschen von dieser Single. Let's Rock!

(Text zu [Rock me Amadeus](#))

Rock me Amadeus ist bis heute der einzige Nummer-1-Hit auf Deutsch in den USA.

Aber sprechen wir noch ein bisschen über Falco. Er ist ein kontroverser Musiker und er provoziert gerne. Deshalb hat er oft Probleme mit den Medien aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.

In den 90er Jahren trinkt er immer mehr Alkohol und nimmt immer mehr Drogen und er beginnt ein neues Leben in der Dominikanischen Republik. Dort hat er 1998 einen Autounfall und stirbt.

Nach seinem Tod kommt dann sein Album *Out of the dark* und von diesem Album hören wir jetzt auch die Single mit dem gleichen Namen. Sie kommt in Deutschland und Österreich auf Platz 2 und in der Schweiz auf Platz 3.

Hier ist also die Single *Out of the dark*:

(Text zu [Out of the dark](#))

Ein schöner Popsong und ich finde, er passt sehr gut zum tragischen Ende von Falco.

Ok, das war die Episode von heute. Wie immer findet ihr mehr Informationen und auch die Transkriptionen unten in den Kommentaren.

Wenn ihr wollt, hören wir uns wieder im nächsten Podcast. Bis dahin mach's gut und adé.